Comunicado de prensa

Para publicación inmediata 18 de enero de 2024 Contacto: Adolph P. Falcón • 202-797-4341

afalcon@healthyamericas.org

Líderes de salud abogan por el historial médico completo del paciente como estándar para la interoperabilidad de datos

Washington, DC -- En un comentario publicado hoy por StatNews [Enlace], el Dr. John C. (Jack) Lewin, Administrador de la Agencia de Desarrollo y Planificación de la Salud del Estado de Hawai'i en Honolulu, y la Dra. Jane L. Delgado, presidenta y directora ejecutiva de la Alianza Nacional para la Salud Hispana, pidieron la interoperabilidad de los datos de salud del paciente para pasar de elementos seleccionados al historial médico completo, para así poder avanzar en la seguridad del paciente y garantizar que los proveedores tengan el conjunto completo de información que necesitan para brindar los mejores servicios posibles.

El Dr. Lewin enfatizó la necesidad de una definición más amplia: "La interoperabilidad debe redefinirse para incluir todo el historial médico para beneficiar verdaderamente la atención al paciente". La Dra. Delgado, reforzando la necesidad de un acceso integral, afirma: "Cada pieza de información de salud es una parte vital de la historia de la vida de una persona. Debemos asegurarnos de que esa historia sea completa y no solo un resumen. El acceso completo a los registros médicos no sólo es fundamental para la continuidad de la atención, si no que también es clave para el respeto a la autonomía del paciente".

La Dra. Delgado agrega: "Cuando limitamos los datos, limitamos el potencial de innovaciones en salud y atención equitativa. Es imperativo que derribemos estas barreras para beneficio de todas las comunidades". Los autores instan a una revisión de la regla del Departamento de Salud y Servicios Humanos (HHS por sus siglas en inglés) para reflejar el intercambio completo de datos previsto por la Ley de Curas del Siglo XXI.

La regla recientemente establecida define la interoperabilidad de manera estricta, limitándola a los datos básicos para la interoperabilidad de EE. UU. (USCDI v3) y, al hacerlo, excluye partes críticas del registro médico completo del paciente. Esta limitación del intercambio de datos de salud no logra aprovechar la riqueza de información disponible que podría revolucionar la salud en general y los resultados en materia de salud, y al mismo tiempo salvaguardar la privacidad y reducir los costos innecesarios de atención médica. Los pacientes esperan, con todo derecho, que cualquier proveedor al que le concedan acceso pueda ver su historial médico completo. El alcance limitado del intercambio de datos impuesto por la norma actual socava la autonomía del paciente y la continuidad de la atención.

Junta Directiva: Lourdes Baezconde-Garbanati, Ph.D., M.P.H., Chairperson, Alhambra, CA • John A. Cuellar, J.D., Vice Chairperson, Dallas, TX • Sheila E. Raviv, M.A., Secretary, Scottsdale, AZ • Don Liebentritt, J.D., Treasurer, Sarasota, FL • Drew Altman, Ph.D., San Francisco, CA Michael J. Astrue, J.D., Belmont, MA • Martín Castro, Los Angeles, CA • Javier García, M.B.A., Madrid, Spain • Marcela Manjarrez-Hawn, M.A., St. Louis, MO • Monique Manso, Stamford, CT • Rodrigo Martínez, MPA/ID, Belmont, MA • Mark B. McClellan, M.D., Ph.D., M.P.A., Durham, NC • Emad Rizk, M.D., Chicago, IL • Amanda Spivey, J.D., San Francisco, CA • Gail Wilensky, Ph.D., Washington, D.C. Presidenta y directora ejecutiva: Jane L Delgado, Ph.D., M.S.

A medida que los modelos de negocio de los sistemas de salud priorizan cada vez más sus propios intereses sobre el bienestar de los pacientes, la necesidad de que el Congreso y el HHS actúen nunca ha sido más apremiante. Lewin y Delgado piden revisiones urgentes a la regla del HHS para garantizar que se alinee con la intención original de la Ley de Curas del Siglo XXI, y permita un uso más efectivo de la inteligencia artificial y otras tecnologías nuevas en la atención médica, para respaldar mejores resultados de salud al garantizar que el registro médico completo esté disponible para cada paciente.

Acerca de la Alianza Nacional para la Salud Hispana (La Alianza)

La Alianza es la principal fuente de información basada en la ciencia y una defensora confiable de la salud de los hispanos en los Estados Unidos, cuya misión es lograr una mejor salud para todos. Para más información visítenos en www.nuestrasalud.org